

Actualizado 17 Ago 2023 08:45

Elige tu emisora



Hora 14 Madrid Norte

Sociedad

La Policía Local de Alcobendas intensifica los controles de alcohol y drogas durante el verano

El cuerpo se suma a la campaña especial de vigilancia y control que habitualmente se pone en marcha desde la Dirección General de Tráfico en estas fechas, los controles se pueden ubicar en cualquier parte del casco urbano y a cualquier hora del día



Control de la Policía Local de Alcobendas / Ayuntamiento de Alcobendas

Xabier Beitia [SER Madrid Norte](#) 16/08/2023 - 13:19 h CEST

Alcobendas • Cada año la [Dirección General de Tráfico](#) pone en marcha una campaña especial de vigilancia y control de las carreteras durante el verano, con el objetivo concienciar acerca de la importancia de la seguridad vial y minimizar posibles riesgos. Un cometido para el que se pide la colaboración de todas las localidades de más de 25.000 habitantes. En Alcobendas, la Policía Local se ha unido a la campaña intensificando la realización de controles de alcohol y drogas hasta el próximo domingo 20 de agosto.

Estos controles se ubicarán en cualquier parte del casco urbano de Alcobendas y a cualquier hora del día. Se busca evitar que las personas que hayan ingerido alcohol o hayan consumido drogas circulen por la carretera, poniendo en riesgo al resto de usuarios de la vía y a ellos mismos.

Colaboración con ayuntamientos

Este refuerzo de la vigilancia y control del tráfico rodado es posible gracias a la colaboración entre la DGT y los ayuntamientos, en este caso el de Alcobendas. Se trabaja con un plan de apoyo a los cuerpos de Policía Local en materia de pruebas de alcohol y otras drogas, realizando cursos de formación y adquiriendo las herramientas necesarias para el correcto desarrollo de los controles. En este sentido, desde la Dirección General de Tráfico se considera que la participación de las autoridades locales en esta materia es imprescindible para realizar una vigilancia lo



Cadena SER

Hoy por Hoy, desde el Congreso José Luis Sastre

El consumo de drogas sigue siendo uno de los tres factores principales de riesgo en los accidentes de tráfico, tanto en los mortales como en los siniestros con lesiones.



El consumo de drogas sigue siendo uno de los tres factores principales de riesgo en los accidentes de tráfico, tanto en los mortales como en los siniestros con lesiones.

Relación entre el consumo de drogas y/o alcohol

Según datos del Instituto Nacional de Toxicología y Ciencias Forenses, más de la mitad (51,9%) de los conductores fallecidos en carretera en 2022 dieron positivo en alcohol, drogas o psicofármacos, aisladamente o en combinación. Además, en 2022 se produjo un repunte de la delincuencia vial, lo que se tradujo en casi 60.000 condenas por delitos de conducción bajo la influencia del alcohol y/o las drogas.

Comparte

La tasa de siniestros de la Dirección General de Tráfico es la más baja de España, con una tasa segura es 0,0%.

MÁS

Copiar Enlace

Twitter

Facebook

WhatsApp

LinkedIn

Descargar

El motivo real del envejecimiento de la

Compartir desde el minuto: 00:00



Opel Crossland de ocasión desde 11.900€

Los mejores precios de placas solares

Rodolfo Sancho, tras la detención de su hijo: "Estoy tranquilo"

Primeras imágenes de Rodolfo Sancho: desolado

Muere el niño de 2 años que ingresó en La Paz tras el impacto de una pieza en un accidente de coche

Tu Citroën C5 Aircross de ocasión desde 16.990€

Las tetas de Eva

Kia Sportage naturalmente inspirador.

1.1M

755K

160K

12K

20K

© Sociedad Española de Radiodifusión, S.L.U.

Sociedad Española de Radiodifusión, S.L.U. realiza una reserva expresa de las reproducciones y usos de las obras y otras prestaciones accesibles desde este sitio web a medios de lectura mecánica u otros medios que resulten adecuados a tal fin de conformidad con el artículo 67.3 del Real Decreto-ley 24/2021, de 2 de noviembre.

Aviso Legal | Política de privacidad | Política de cookies | La SER en tu móvil | Configuración de cookies